



PRESSE-INFORMATION

Mazda übergibt Lasten-E-Bikes an das SOS-Kinderdorf in Düsseldorf

- Mazda spendet 20.000 Euro für zwei Lasten-E-Bikes und eine Fahrradgarage
- Einsatz in der täglichen Essensausgabe für Kitas und Wohngruppen
- Partnerschaft zwischen Mazda Deutschland und dem SOS-Kinderdorf besteht seit 2009

Leverkusen, 9. Mai 2023: Nachhaltige und clevere Mobilität für das SOS-Kinderdorf in Düsseldorf: Im Rahmen der langjährigen Partnerschaft hat Mazda Motors Deutschland jetzt zwei Lasten-E-Bikes an die soziale Einrichtung im Düsseldorfer Süden gespendet.

Die beiden elektrisch unterstützten Lasten-Fahrräder kommen vor allem in der täglichen Essensausgabe für die vom Kinderdorf betriebenen Kindertagesstätten, für Wohngruppen und für ältere Menschen im Stadtgebiet zum Einsatz. Darüber hinaus werden sie für weitere Transporte und Hilfefahrten genutzt. Insbesondere in Städten und urbanen Räumen bieten Lasten-Fahrräder neben den Punkten Umweltschutz und Nachhaltigkeit weitere Vorteile: Sie können meist kürzere Wege zum Ziel nehmen und direkt vor der Tür abgestellt werden, anstatt erst einen Parkplatz suchen zu müssen.

Für die Neuanschaffung hat Mazda Deutschland 20.000 Euro bereitgestellt. Neben den beiden Lasten-E-Bikes für zusammen 11.500 Euro wurde von dem Betrag auch eine spezielle Fahrradgarage für 8.500 Euro angeschafft. Darin lassen sich die Lasten-E-Bikes sicher und vor Witterung geschützt abstellen.

„Mit den beiden Lasten-E-Bikes leisten wir einen wirkungsvollen Beitrag, damit die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des SOS-Kinderdorfs im Alltag noch einfacher und nachhaltiger unterwegs sein können“, sagte Bernhard Kaplan, Geschäftsführer Mazda Deutschland, bei der Übergabe der dreirädrigen Lasten-Fahrräder. „Wir sind immer wieder beeindruckt von der Arbeit der Einrichtung und freuen uns, sie mit dieser Spende erneut zu unterstützen.“

Mazda Motors Deutschland fördert das SOS-Kinderdorf im Düsseldorfer Stadtteil Garath, das nur wenige Kilometer von der Unternehmenszentrale in Leverkusen entfernt liegt, im Bereich der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe bereits seit 2009 und hat in den vergangenen Jahren beispielsweise den Neubau des mehrteiligen SOS-Kinderdorfzentrums sowie die Ausstattung neuer Kinderdorfhäuser unterstützt.

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:
Mazda Kundeninformationszentrum
+49 (0)2173 - 943 121
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:
Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation



PRESSE-INFORMATION

+49 (0)2173 - 943 303
cvoelzke@mazda.de